



Dña. María González Rodríguez, Secretaria no consejera del Consejo de Administración de EDP Renováveis, S.A.

CERTIFICA

Que el día 27 de febrero de 2023 se celebró una reunión del Consejo de Administración de EDP Renováveis, S.A. en Madrid, estando presentes o representados todos los Miembros del Consejo: Sres. Don Antonio Sarmento Gomes Mota, Don Miguel Stilwell de Andrade, Don Rui Manuel Rodrigues Lopes Teixeira, Dña. Vera de Morais Pinto Pereira Carneiro, Dña. Ana Paula Garrido de Pina Marques, Don Miguel Nuno Simões Nunes Ferreira Setas, Don Manuel Menéndez Menéndez, Don Acacio Liberado Mota Piloto, Don Allan Katz, Dña. Rosa María García García, Don José Manuel Félix Morgado y Dña. Cynthia Kay Mc Call.

Que se acordó por unanimidad la formulación de los Estados Financieros, Individuales y Consolidados, y el Informe de Gestión, Individual y Consolidado, que incluye el Estado de Información no Financiera, de EDP Renovaveis, S.A. y sus sociedades dependientes, correspondientes al ejercicio 2022, manifestando verbalmente su aprobación a dichos documentos sin que se indicara ninguna disconformidad con los mismos.

Que los Estados Financieros Individuales y el Informe de Gestión Individual enviados fueron formulados en dicha reunión del Consejo de conformidad con los requerimientos de formato electrónico único establecidos en el Reglamento Delegado UE 2019/815, de 17 de diciembre de 2018, de la Comisión Europea.

Que los Estados Financieros Consolidados y el Informe de Gestión Consolidado enviados, que incluye el Estado de Información no Financiera, fueron formulados en dicha reunión del Consejo de conformidad con los requerimientos de formato electrónico único y de marcado y etiquetado establecidos en el Reglamento Delegado UE 2019/815, de 17 de diciembre de 2018, de la Comisión Europea.

Que los Estados Financieros, Individuales y Consolidados, y el Informe de Gestión, Individual y Consolidado, correspondientes al ejercicio 2022 enviados se corresponden con los auditados, y que los informes de auditoría que se adjuntan en los ficheros xHTML (incluyendo el de verificación del estado de información no financiera "EINF" y la opinión sobre el sistema de control interno sobre la información financiera "SCIIF"), son copia fiel de los originales firmados por el auditor.

Que la documentación anteriormente descrita fue firmada por todos los miembros del Consejo de Administración (tanto por los Consejeros que estuvieron presentes, como por los correspondientes representantes) excepto en el caso de Dña. Vera de Morais Pinto Pereira Carneiro, Don Allan J. Katz y Dña. Cynthia Kay Mc Call, que se conectaron a la reunión por video conferencia tal y como se



permite bajo los Estatutos Sociales, pero que manifestaron expresamente su acuerdo con la formulación de las Cuentas Individuales y Consolidadas. En este sentido, se recoge en el Acta correspondiente el voto favorable a la formulación, emitida por cada uno de los Conejeros (tanto presentes como a través de sus correspondientes representantes) durante la reunión.

EDP Renováveis S.A. presenta sus Estados Financieros Anuales Individuales y Consolidados y los Informes de Gestión Individuales y Consolidados para el ejercicio 2022 en formato FEUE y que fueron elaborados en español e inglés, debidamente formulados por el Consejo de Administración de la compañía en su reunión celebrada el 27 de febrero de 2023.

La presente certificación, cuya autenticidad garantizo, se expide en Madrid, a 27 de febrero de 2023.

Secretaria no Consejera

María González Rodríguez